
Réunion du Conseil de Parents de l’École Citadelle 

14 décembre 2020 

Présences – Chantal Bjarnason, Michelle Prefontaine, Marie-Paule Vandersteen, 
Natalie Rivard, Nicole Cyr, Lisa Magera, Joanne Good, Guylaine Jacques, Lise Gialet, 
Joanne Pelletier, Isabelle Descheneaux (conseil étudiant) 

Absences – Len/Genevieve Bijou, Andrea Burns 

1. Prière – Lisa 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour P : Joanne A : Guylaine 
 

3. Lecture et adoption du P.V. du 16 novembre P : Chantal A : Guylaine 
 

4. Rapport de la direction – Lisa Magera 
a. Les élèves de la classe de 3/4 en isolement, aussi 3 membres du personnelle 

a cause d’un cas positif de Covid19. 
b. 4 et 5 janvier – journées pédagogiques. 6,7,8 janvier les classes seront 

virtuelles.  Chaque élève a besoin d’un ordi, sera brancher toute la journée. 
Contacter le bureau si vous avez besoin d’emprunter un de l’école.  

c. Mme. Valérie retourne du congé de maternité en janvier (classe de 1e année). 
d. La personnelle va faire la révision des protocoles de covid19. 
e. Reçu beaucoup de dons pour les paniers pour le program des Chevalier de 

Colombe. Lisa et Lise n’ont pas eu de l’aide des « lutins » du secondaires 
cette année à cause de Covid. 

f. Remise de prix aux élèves a début de la semaine, photos ont été prise devant 
toile de fond peinturer par M. Jacques. Photos été envoyer aux parents par 
courriel.  
 

5. Rapport des enseignants – Lise Gialet 
a. Enseignement en ligne avec les secondaires va mieux que pendant le 

printemps.  Élèves sont branches toute la journée sauf un pause pour diner et 
éducation physique. 

b. Celebration chaque vendredi avec les élèves dans le cours de religion, fait 
niveau par niveau.  
 

6. Rapport de ISC et du Conseil Étudiant – Joanne Good et Isabelle Descheneaux 
a. Isabelle remarque que l’école en ligne pour elle passe mieux cette fois 

qu’avant. 
b. Conseil Étudiant a planifié les 12 jours de Noel. 
c. Journées thèmes planifier : 13 janvier journée « Kodiaks », 25 janvier journée 

« Tie Dye » 



d. Mme. Guylaine a créé un babillard avec des bas de Noel pour noter le thème 
de chaque jour des 12 jours de Noel. 

e. Beaucoup de participation pour la journée « Chic », Mme. Guylaine a pris des 
belles photos des élèves devant la toile de fond de Noel.  

f. Mme. Guylaine cherche encore des vidéos de danse familiale et aussi des 
recettes familiales pour mettre sur le page Facebook. 
 

7. Points à discuter 
a. Rapport de la réunion avec conseillers scolaires – 12 décembre Chantal 

i. Les 2 avocats qui on travailler sur le cas « Rose-des-vents » ont 
participer aux réunions, discutaient comment leur victoire dans ce cas 
va aider les écoles en Alberta. 

ii. Discussion sur le point que les écoles catholiques semblent de 
recevoir plus d’argent que les écoles publiques, mais en réalité le 
budget est calculé par élève.  

iii. Discussion sur la grève des enseignants– majorité sont en faveur.  
Lisa Magera ajoute un commentaire qu’elle n’est pas certaine si ça va 
arriver, ou quand.  Le conseil est 2 ans en arrière avec leur contracté 
avec les enseignants et ça c’est habituel.  

b. Rapport de la réunion de FPFA – Guylaine 
i. C’était leur AGA – discussion du budget, les évènements de l’année, 

remis des prix pour les bénévoles et intro du nouvelle administration. 
c. Rapport de la réunion de l’ACFA – Joanne Good 

i. Discuter le budget BEAUCOUP.  Ils ne sont pas capables de louer 
l’espace a cause de Covid et ça va leur rendre dans du trouble 
financièrement.   

d. Livres de bibliothèques – Vérifier si on fait ½ anglais et ½ français a chaque 
fois- et le montant. 

8. Suivi  
a. Levées de fonds – Le conseil est en faveur de faire la levée de fonds 

« Mom’s Pantry ».  Tout est fait en ligne.  Chantal va chercher tous 
l’information requis et présentera en janvier.  
 

9. Ajouts – Aucun 
 

10. Courrier – Aucun 
 

11.  Prochaine réunion : 18 janvier 2021 19h 
 

12.  Fermeture de la réunion – 19h58 P : Michelle A : Chantal  



 

POINTS D’ACTION 

 

POINT ACTION 
RESPONSABLE DU 
SUIVI 

7 d. 

Trouve un compte rendu 
des procès-verbaux des 
réunions avec montant 
pour les livres de 
bibliothèques à chaque 
année. 

Michelle 

8 a.  

Obtenir tous l’information 
requis pour levee de fonds 
« Mom’s Pantry » pour la 
nouvelle année 

Chantal 


